

Cuba celebra aniversario 30 de Televisión Serrana



Cartel

La Habana, 10 sep (RHC) Para celebrar las tres décadas de labor de Televisión Serrana, la Cinemateca de Cuba proyectará desde este domingo y hasta el próximo miércoles un ciclo de documentales producidos por esa televisora del oriente de la isla.

La muestra, que será proyectada en el cine 23 y 12 de esta capital, contempla un grupo de reconocidos documentales, fruto de una selección entre lo mejor de la destacada productora, encargada de llevar a la pantalla la historia y tradiciones de los habitantes de la serranía cubana.

Establecido en el poblado de San Pablo de Yao, en la Sierra Maestra, el proyecto de vídeo y televisión fundado por los realizadores Daniel Díez y Waldo Ramírez, desde sus inicios se ganó el respeto de la comunidad y del país, por la calidad de sus filmes y el fiel reflejo de la realidad de la zona.

Las presentaciones en la céntrica sala habanera comenzarán con el documental «Del lado de acá del río», dirigido por Diez y que muestra cómo los desastres naturales pueden cambiar la vida de las personas y su capacidad de resiliencia para enfrentar las adversidades.

Otro de los materiales que se exhibirá será «Llueve sobre mojado», de Carlos Y. Rodríguez, obra que trata la situación crítica provocada por las intensas y repetidas lluvias en el municipio montañoso de Buey Arriba, en la provincia de Granma.

El ciclo de audiovisuales incluye también «Las cuatro hermanas», de Rigoberto Hernández, que narra la vida de estas cuatro personas que en la Sierra Maestra deciden vivir solas, no casarse y atender una finca, patrimonio familiar.

Del mismo realizador se verá «Los ecos y la niebla», el misticismo en que habita solo un descendiente de haitiano en lo intrincado de las montañas, rodeado de nubes y extraños sonidos.

De Luis Guevara se proyectará «La cuchufleta», un micro generador de corriente creado gracias al ingenio de un campesino, que da electricidad a varias casas del lomerío en esa región oriental de Cuba.

El homenaje a la Televisión Serrana concluirá con la exhibición del audiovisual de Waldo Ramírez titulado «La chivichana», un singular transporte, popular entre los niños de Cuba, cuyo uso adquiere una atractiva connotación en las montañas de la Sierra Maestra. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/333580-cuba-celebra-aniversario-30-de-television-serrana>



Radio Habana Cuba